



Partido
Independiente
de Siero

(83) COMUNICADO DE PRENSA DEL "PINSI"

Asunto: Centro de salud "El Berrón".

En el Pleno celebrado hoy se aprobó por unanimidad pedir al Gobierno del Principado de Asturias la construcción de un nuevo Centro de Salud en El Berrón.

El PINSI, en base a las a las demandas vecinales y a las 2.358 firmas presentadas a la Consejería de Salud y Servicios Sanitarios en Julio del 2.006, y entretanto se construya el nuevo centro de salud con datación y servicios similares a La Fresneda, presentó las siguientes enmiendas para que se apliquen en el actual Centro Periférico de Salud de El Berrón, las cuales han sido aceptadas y aprobadas por unanimidad:

- 1) Servicio de odontología.
- 2) Servicio médico de guardia.
- 3) Que las fiestas locales sean las de Siero y no las de Noreña.

En Pola de Siero, a 03 de Septiembre de 2.009

JUAN CAMINO FDEZ.
(PORTAVOZ DEL PINSI)